

"BOLETÍN BIMENSUAL PARINACOTA"

EL BOLETÍN DE ROTARY CLUB PARINACOTA

Patricio Rivera Cabezas

Presidente Comité de
Administración
Rotary Club Parinacota
Período 2023-2024



Mensaje del Presidente Comité de Administración RC Parinacota

Patricio Rivera Cabezas

PENSAR PRIMERO, DECIDIR DESPUÉS

La esencia de la prueba cuádruple, arraigada en nuestro quehacer diario como rotarios, trasciende las fronteras del mundo Rotario para abrazar valores universales. Este código ético nos exhorta a reflexionar antes de actuar, a analizar antes de decidir, y a considerar con detenimiento el impacto de nuestras palabras y acciones. En nuestro empeño por servir y ayudar, donde la amistad es nuestro lazo unificador, la premisa fundamental es sumar y multiplicar, evitando dividir o restar.

La Prueba Cuádruple, nos invita a formularnos 4 preguntas esenciales no solo como guía para la toma de decisiones, sino como reflexión previa a expresarnos, asegurando que nuestras palabras y acciones no causen daño. Estos interrogantes son:

1. ¿Es la verdad?
2. ¿Es equitativo para todos los interesados?
3. ¿Crearé buena voluntad y mejores amistades?
4. ¿Será beneficioso para todos los interesados?

Durante mi trayectoria en diversas avenidas rotarias durante los últimos años, hemos abrazado con firmeza estas premisas antes de emprender cualquier acto de servicio o asistencia comunitaria. También las aplicamos en la administración de nuestro club, asegurando que las decisiones y acciones respeten la ética rotaria y preserven nuestra integridad pública.

Recordemos que una parte vital de nuestra labor como rotarios es mostrar, con orgullo, nuestras acciones, comunicando al mundo que las ayudas recibidas se invierten sabiamente.

No obstante, es crucial proyectar nuestras actividades externas con base en normas éticas: autenticidad, equidad, fomento de la amistad y beneficio para todos los involucrados, según lo establece nuestra prueba cuádruple.

Desde la avenida de Administración, alentamos a cada rotario a tener una "foto de gente de acción", reforzando así nuestra imagen global. Estas imágenes deben reflejar coherencia con nuestros valores, evitando la artificialidad que podría socavar la transparencia y la confianza.

Teletón nos hace bien, todos los días

EL ACERCAMIENTO, SE DESARROLLÓ EN LAS DEPENDENCIAS DEL INSTITUTO DE ARICA

En el marco de la tradicional campaña solidaria en su versión 2023, Carlos Espinoza H. Presidente de Rotary Club Parinacota, junto con el Presidente de Rotary Club San Marcos de Arica, Cristian Cañas P. y el presidente de Rotary Club Concordia Eduardo Carmona C., acompañados por el Asistente de la Gobernadora, Cristian Segovia León y la Directora del Instituto Teletón de Arica, Dra. Paula Huber, participaron de una reunión de compromiso con esta noble causa, en la cual, se definió el trabajo en conjunto, que consiste en la donación de Cédulas de Identidad, tras el apoyo del Registro Civil, para pacientes y funcionarios del Instituto Teletón de Arica.



Foto Oficial de Reunión oficial con Instituto Teletón de Arica

Junto con entregar el apoyo al Instituto, se realizó un recorrido por las nuevas dependencias e instalaciones del edificio, el cual permitirá seguir atendiendo a cientos de niños y jóvenes con distintas situaciones de discapacidad, y de esta forma poder mejorar la calidad de vida, no solamente de él o la paciente, sino que también de las familias.

Último día para conmemorar a los niños

LA CEREMONIA SE DESARROLLÓ EN EL ESTABLECIMIENTO EDUCACIONAL DE LA POBLACION RAÚL SILVA HENRÍQUEZ



El día Miércoles 22 de Noviembre, se desarrolló la Ceremonia de Reconocimiento a los alumnos de la Escuela Ejército de Salvación de la ciudad de Arica, actividad que da cierre a la Semana del Niño del año 2023.

En esta instancia, una comitiva de Rotary Club Parinacota, se encargó de felicitar a cada uno de los alumnos que fueron designados por sus compañeros como los mejores de cada curso.

Del mismo modo, se hizo hincapié en el valor de la familia, la Escuela, al profesor, la recreación, la vida saludable y el medioambiente, así como también de la solidaridad, la amistad y el compañerismo.

El Rally más solidario de todos

LA GRAN CARAVANA DE LA SOLIDARIDAD SE CONGREGÓ EN LA CIUDAD HERÓICA DEL PERÚ

Con una extraordinaria convocatoria, se llevó a cabo una de las actividades más icónicas a nivel bidistrital: El “Rally Solidario Boris Plaza 2023”, actividad solidaria que une fronteras.

El 11 y 12 de Noviembre, se unieron los Clubes Rotarios de la ciudad de Arica y del sur del hermano país del Perú, en una caravana, donde se hizo posible una vez más, el cumplir con el lema: “Rotary, Crea Esperanza en el Mundo”.

Este año la institución beneficiaria del Rally fue el Centro de Educación Básica Especial “Beata Ana Rosa Gattorno”, el establecimiento educacional podrá acceder a la implementación de una panadería gracias a la donación recibida.

El “Rally Solidario Boris Plaza 2023” contó con la participación de Clubes Rotarios de las ciudades de Arica, Tacna, Ilo, Moquegua y Arequipa.



Foto desfile rotario por “Rally Solidario Boris Plaza”



CREA ESPERANZA
en el MUNDO

Recordando para crear esperanza en el Mundo

LA CEREMONIA SE DESARROLLÓ EN UNO DE LOS LUGARES MÁS EMBLEMÁTICOS DE LA REGIÓN DE ARICA Y PARINACOTA

El Domingo 26 de Noviembre, se desarrolló la Ceremonia de Recuerdo de los socios rotarios que descansan en paz. Esta actividad, se realizó en el Cementerio Parque del Sendero, ubicado en el Valle de Lluta, la cual fue organizada por Rotary Club San Marcos, y contó con la participación de los seis clubes rotarios de la ciudad de Arica.

En esta instancia, Rotary Club Parinacota, presentó sus respetos por cada uno de los socios rotarios fallecidos, y con especial cariño recordamos a nuestra querida amiga rotaria, Zenaida Segura Gusi.



*Imágen de la Ceremonia de
Recuerdo a los socios rotarios de
la Región de Arica y Parinacota*



CREA ESPERANZA
en el MUNDO



Ayudar para alimentar la esperanza en el Mundo

LA ACTIVIDAD SE REALIZÓ EN LA SEDE ROTARIA UBICADA EN LA POBLACIÓN MAGISTERIO DE LA CIUDAD DE LA ETERNA PRIMAVERA

En la jornada del día **Lunes 27 de Noviembre**, Rotary Club Arica, Rotary Club Concordia y Rotary Club Parinacota, participaron en la donación de alimentos no perecibles a la ONG de Desarrollo e Integración Social “María Olga Ester”, que atiende actualmente a 82 niños, niñas y jóvenes que cuentan con uno o ambos adultos significativos privados de libertad.

Dentro de los socios integrantes del club parinacotense, destacan la presencia del Presidente de Rotary Club Parinacota, Carlos Espinoza Henríquez y el socio Domingo Gutiérrez Cariaga.



*Foto oficial Donación a ONG
“María Olga Ester”*

Difundir para crear esperanza en el Mundo

LLA ENTREVISTA SE DESARROLLÓ A TRAVÉS DE LA DIAL 104.9 DE LAS RADIOS DE LA CIUDAD DE LA ETERNA PRIMAVERA

En el mediodía del **Jueves 2 de Diciembre**, Rotary Club Parinacota estuvo en las dependencias de Radio Cappissima Multimedial durante el Programa “TU ESPACIO CON...”, en el que asistieron los socios rotarios Patricio Gutiérrez y Christian Saladrigas, acompañados y liderados por el Presidente de Rotary Club Parinacota, Carlos Espinoza Henríquez, en la abordaron, entre otros temas, la actividad de la “Navidad en el Altiplano” del próximo 14 de Diciembre en la localidad de Putre, en la Provincia de Parinacota.



*Foto de la entrevista en el
Programa “Tu espacio con...” de
Radio Cappissima Multimedial*

Rotary Club Parinacota y Teletón es todos los días

LA ACTIVIDAD SE REALIZÓ EN EL INSTITUTO UBICADO EN AV. DIEGO PORTALES

En la jornada del Jueves 30 de Noviembre, los clubes Rotary Club Concordia, Rotary Club San Marcos y Rotary Club Parinacota, trabajaron en colaboración con el Punto Móvil del Registro Civil de la ciudad de Arica, en donde se materializó el Operativo y aporte al Instituto Teletón de la ciudad de la eterna primavera.

En esta instancia, se desarrolló la elaboración de Cédulas de Identidad (CI) a los pacientes y funcionarios beneficiados, y posteriormente, se realizó una donación como parte de la campaña solidaria, por parte de los tres clubes rotarios.

Esta actividad, permitió colaborar en la gran cruzada que impulsa la Fundación Teletón, además de permitir la confraternización entre amigos y socios de diversos clubes rotarios de la ciudad de Arica.



*Foto oficial de Actividad Conjunta
Rotary Club Parinacota y Teletón
Arica con el Registro Civil*



CREA ESPERANZA
en el MUNDO

Espíritu Navideño en las alturas

LA ACTIVIDAD SE DESARROLLÓ EN LA LOCALIDAD DE LA PROVINCIA DE PARINACOTA A MAS DE 3000 MSNM.

El Jueves 14 de Diciembre, y a 3.371 msnm, Rotary Club Parinacota, llevó a cabo la actividad hito denominada "NAVIDAD EN EL ALTIPLANO" en la ciudad de Putre.

En esta actividad, se entregaron presentes y bolsas de dulces a 248 alumnos desde Pre-Kínder a 4° Medio, pertenecientes al Liceo Técnico Profesional "GRANADEROS", con apoyo de una Comisión de socios y socias del Comité de Damas y la presencia del Asistente del Gobernador del Distrito 4320, Cristian Segovia León.



Foto oficial de Navidad en el Altiplano

Espíritu Navideño y alegría para las familias

LA ACTIVIDAD RECORRIÓ DISTINTOS SECTORES Y POBLACIONES DE LA CIUDAD DE LA ETERNA PRIMAVERA

En la jornada del Sábado 23 de Diciembre del presente año, Rotary Club Parinacota desarrolló la tradicional "CARAVANA NAVIDEÑA" por las casas y calles de la ciudad de Arica, siempre con el apoyo del Comité de Damas.

Como ya es una tradición de cada año, se entregó una sonrisa a las nuevas y futuras generaciones de la ciudad de Arica.



Foto oficial de la Caravana Navideña en la ciudad de Arica

Fiesta Blanca para finalizar el 2023

LA ACTIVIDAD DE FIN DE AÑO, SE DESARROLLÓ EN LA SEDE DEL CLUB PARINACOTENSE

En la jornada del sábado 30 de diciembre, Rotary Club Parinacota desarrolló la 1ª edición de la llamada "FIESTA BLANCA ROTARIA", finalizando el año 2023, junto a la participación del Comité de Damas y Rotary Club San Marcos, dando el cierre al año en curso, celebrando el cumplimiento de cada una de las metas definidas.

Este espacio, permitió y tuvo como objetivo principal, el fortalecer los lazos de amistad entre los socios y amigos.



Foto oficial de Fiesta Blanca Rotaria 2023



CREA ESPERANZA
en el MUNDO

